

## DFB-Ehrenamtspreis für Erika Einfeldt vom FSC Kaltenkirchen



Erika Einfeldt vom FSC Kaltenkirchen wird von Eddy Münch, Vorstandsmitglied des Schleswig-Holsteinischen Fußball-Verbandes, mit dem DFB-Ehrenamtspreis ausgezeichnet. Foto: Thomas Maibom (Hamburger Abendblatt)

Erika Einfeldt hat beim FSC Kaltenkirchen eine erfolgreiche Mädchen- und Frauenfußballabteilung aufgebaut. 2005 mit gerade einmal fünf aktiven Kickerinnen gestartet, umfasst die Frauen- und Mädchenabteilung heute 100 Spielerinnen im Alter zwischen fünf und 49 Jahren, die in sechs Jugendteams und zwei Frauenmannschaften spielen. Die B-Juniorinnen starten sogar in der Schleswig-Holstein-Liga. Erika Einfeldt's Tochter Michelle spielt in der Regionalliga Nord für den SV Henstedt-Ulzburg.

Die ausgezeichnete Arbeit von Erika Einfeldt meldete Jörg Konsorr, Fußballobmann des FSC Kaltenkirchen, beim Kreisfußballverband für den Ehrenamtspreis des Deutschen Fußball-Bundes (DFB).

Die Ehrung für Erika Einfeldt im Kaltenkirchener Bürgerhaus übernahm Eddy Münch aus Norderstedt, der unter anderem Vorstandsmitglied des Schleswig-Holsteinischen Fußballverbandes ist.

"Mit der Zeit wurde ihre Idee einer Mädchenmannschaft im Umkreis des FSC Kaltenkirchen immer bekannter und begeisterte viele andere Spielerinnen zum Mitmachen. Sie verstehen es, mit ihrem freundlichen Auftreten die anstehenden Aufgaben vorbildlich zu bewältigen", sagte Münch in seiner Laudatio.